

**PARIS (MPE-Média)** – L'accord de cession du site industriel de production d'aluminium de Rio Tinto Alcan Saint-Jean-de-Maurienne est sur le point d'être signé, assurent plusieurs sources concordantes.

Conseiller au ministère du redressement productif, M. Mathias Lelièvre a confirmé mardi matin à un responsable syndical de l'entreprise Rio Tinto Alcan ex alu-Pechiney Saint-Jean-de-Maurienne que la piste d'une reprise par le groupe allemand TRIMET AG, projet assorti d'une clause d'actionariat avec EDF à X et donc d'un aménagement des tarifs d'électricité était sur le point d'être signé, cette semaine ou plus vraisemblablement la semaine prochaine: « nous n'avons aucune précision sur le contenu de l'accord entre Rio Tinto et Trimet et EDF, mais le conseiller du ministre nous confirme que l'accord est presque finalisé», note cette source syndicale.

Le groupe Rio Tinto avait annoncé en 2012 et répété depuis qu'il fermerait le site de Jean-de-Maurienne à la fin juin faute de réussir à trouver un repreneur.

### **CCE vendredi**

Un Comité européen d'entreprise de Rio Tinto Alcan doit avoir lieu vendredi 28 juin : « peut-être y aura-t-il une annonce », ajoute la même source.

La Commission d'enquête de l'Assemblée nationale sur les difficultés de la sidérurgie et de la métallurgie devait auditer cet après-midi M. Jean-Paul Aussel, ancien cadre de Pechiney et porteur d'un projet de reprise du même site de St-Jean-de-Maurienne depuis l'an dernier.

39 licenciements sur 120 sont maintenus dans l'unité du Labo recherche fabrication (LRF) de SJDM ( comme prévu dans le Plan de Sauvegarde de l'Emploi de la fin 2012).

**C.J.**